



チーム代表  
大森 弘人さん(土目内)



チーム監督  
奥村 渉さん(谷地町)

# 野球への思い 子供たちへの思い

## 内に秘めた闘志ではなく、失敗を恐れず前に出よう

Q 初勝利の感想は？

A すごくいいこと、感激です

初参加で失うものが何もないので、思いきって戦うことができました。

チーム歴30年というチームもある中で、練習を始めて5カ月足らずの私たちにとって、この1勝はすごいこと。感激です。Q 子供たちに思うことは？

A やって良かったと思えるようにしたい

結果は、卒団のときに出ると思うんですが、勝ち負けのみにこだわることなく、シニアの野球をやって良かったと思ってくればと考えています。

Q チーム結成の理由は？

A 野球への恩返しと甲子園の夢

私は今までたくさんの人のおかげで野球をやってくることができました。今度は、その恩返しをしたいと思います。

高校野球で甲子園に出てくる選手は、リトルシニア出身であることが多いので、大館の子供たちに甲子園出場という夢をかなえるお手伝いをしたいです。

Q 念願の「公式戦初勝利」を上

Q 1期生と出会い、数カ月経ちますが、最近思うことは？

A どんどん上手になっていきます

青森山田チームなどを見ると、とにかくレベルが高い。やらなければならぬことがいっぱいあります。でも、子供たちは、どんどん上手になってくるので、やっていて楽しいです。

Q これからのチームづくりと、子供たちに望むことは？

A 思いっきりやって欲しい

内に秘めた闘志はいらぬ。全員野球なので、内に秘めること無く、思いっきりやって欲しい。東北各県のチームと対外試合をやるので、「名前負けしな

Q けたそうですが、ご感想は？

A すごくうれしい、奇跡です

いや、やっぱりそれなりの練習は積んできたから。とても早い1勝でした。予想を越える選手たちの成長が、とにかくうれしいです。彼らは、とても素直で、コーチ陣の一生懸命さが伝わっているのだと思います。

Q これからのチームづくりは？

A 基本的なことをしっかりと

い「戦う前に気持ちで負けな

い」ことが大事です。失敗を恐

れず、どんどん前に進んで、とにかく野球をずっと続けて欲しいですね。

高校野球まで頑張ってください

最終的には、高校野球でレギュラーで活躍できる子、チームに貢献できる子に育って欲しいです。そして、野球を通じてチームプレーや上下関係、人間関係を覚えて欲しいですね。

これから2期生、3期生と増えていく予定ですが、硬式野球をやりたい子は、ぜひ親を説得して(笑)入団してください。グラウンドで待っています。

## 体や技だけでなく、心も強い選手になって欲しい

ちなんで、厳しい練習で技術を

習得することはもちろんですが、あいさつなど基本的なことをしっかりとやっていきたいと思っています。

Q 子どもたちに望むことは？

A 心も強い選手になって欲しい

ぜひ高校で野球をやって欲しいです。体と技だけでなく、心も強い、息の長い選手になって欲しいです。